

CONTRA LA VIOLENCIA DE GÉNERO

Esta vez ha sido en La Chana (Granada) el lugar en el que se ha llevado a cabo el compromiso en la lucha contra la violencia de Género, y el grupo ha sido, en esta ocasión, diferente al de otros cursos, estaba dirigido a jóvenes adolescentes.

La adolescencia es esa etapa dedicada a forjar una identidad propia, una fase en la que se consolidan modelos de conducta y en la que se pueden mejorar la relación intergrupual; algo esencial para construir una sociedad más igualitaria.



A menudo escuchamos y leemos como los patrones de la violencia de género se perpetúan, y que las nuevas generaciones repiten estos estereotipos. Nuestros compañeros y afiliados, Jorge y Vanessa, además de su enseñanza para asimilar nociones básicas de defensa práctica y sencilla, y en suma ejercer el control sobre una agresión, también han querido llamar la atención sobre otras carencias que genera la violencia, como el aislamiento y el bloqueo en las relaciones sociales.

Aprender técnicas en grupo es socializarse y compartir experiencias, y eso también es un antídoto contra la violencia. El Comité Provincial del SUP Granada quiso compartir y respaldar esta experiencia.



A NOSOTROS, LA VIOLENCIA DE GÉNERO SÍ NOS IMPORTA.

Madrid, 1 de diciembre 2015

Federación de Igualdad y Conciliación